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会　長　大 橋　良 史

鯖江ロータリークラブ会長方針 2022-23年度  国際ロータリーテーマ 2022-23年度  第2650地区スローガン
『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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出席率 77.4％

我らの生業
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鯖江商工会議所４階大ホール・１階ＳＣＣ
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卓話 内 田  喜 通　様
cafe'Mare代表　内田製材所代表
「人　は　宝」わくわくする例会　文化芸術プログラム

公式標語であります「超我の奉仕」の精神で是非とも
達成できるようお願いいたします。
　11月24日は　「サンクスギビングデー」といってアメ
リカではその年の収穫を祝う収穫祭であります。収穫
だけでなく1年間頑張った自分や支えてくれた人たち
に感謝する日となっています。そして、その翌日は、1年
に一度の大セールである「ブラック・フライデーセー
ル」、翌週月曜日にはサイバー・マンデーというＥコマ
ース中心とした大セールがあります。
　そしてその翌日が　今年は　11月29日（火曜日）　
ギビング・チューズデーです。Ｇｉｖｉｎｇ　Ｔｕｅ
ｓｄａｙ　直訳すると「与える火曜日」誰かのために
何かをする日です。
　2012年にニューヨークにあるＮＰＯ団体と国連が
呼びかけたのがきっかけで、今年で10年目となります
が、世界中の国々50か国で誰かのために寄付しようと
呼びかけたり、寄付したりする日のことだそうです。
　もうすぐ慌ただしい年末がすぐやってきます。今月は
超我の奉仕の精神でギビング、誰かのために何か良い
ことをしようと思います。
　以上で会長の時間を終わります。

ロータリーソング

卓話

テーマ

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

桑　原　重　之　
ソング副委員長

野呂　和夫　幹事
 　クラブ活動報告書の年間カ
レンダーをご参照ください。
次週、１１月２５日はクラブ
協議会が予定されています。

　例会終了後、この場所でクラブ協議会を行います。
各委員会委員長様にお願いします。
今年度前半の、各委員会の活動状況・進捗状況、今後
の予定などの報告をお願いします。
　もしも、欠席の場合は代理の方を立てていただくか、
または野呂まで（代読しますので）発表原稿の提出を
必ずお願いします。

　また、今月の家庭会合のテーマとして、「クラブは自
身にいかに、どのように役に立っているか」としました
が、私個人的には本来クラブのために（というか社会
のために）自身がいかに役に立っているかではないか
と思っています。そういった意味も含めて、活発な議論
をしていただけると良いと思っています。よろしくお願
いします。
幹事報告以上です。

委　員　会　報　告
野中　敏昭
　社会奉仕委員長
　12月10日の「ドローン体
験教室」ですが、只今37名
の小学生の皆様が応募さ

れています。定員は40名です。まだ3名の余裕が
ありますので、会員のお子様・お孫様にお声掛け
お願いします。

家　庭　会　合　報　告
第3班　増永　英彦　会員
～いかにして知人をロータ
リーにお誘いするか～
　當田屋御殿に於いて9名
出席。ご意見は次の通り。

・鯖江の有名な寺院住職に入ってもらいたい。
・市長や教育長にアプローチしては。
・他クラブに未加入の経営者を探す。
・女性会員を増やすため、クラブを明るく。
・医師会員が減っているので増やせないのか。
・文化プログラムに候補者をお誘いする。
　デッドラインを超えてからの会員増強は、逆の
作用を起こす可能性があります。新しい血を入れ
ることも重要ですし、退会者の扱いには慎重にな
ることと、そのご子息等へのアプローチを続ける
べきです。（JCからライオンズの流れを止める）

大橋  良史　会長
　11月はロータリー
財団月間です。
　財団の奨学金事業
及び人道的諸事業に
ついての知識と理解

を深め、財団の推進に役立つプログラムを実
施する月間であります。
　1917年に6人目のＲＩ会長アーチ・クラン
プ氏がその国際大会で「ロータリーが基金を
つくり全世界的な規模で慈善、教育、その他
社会奉仕の分野で何か良いことをしようでは
ないか」と提案し、ロータリー財団に発展した
そうです。
　現在円安ですが、一人年次寄付180ドル以
上、ポリオプラス30ドル以上をロータリーの

二胡・ギター

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

鈴木 隆志 様・裕美 様

「100年に一度のチャンスに向けて」
福井県観光連盟会長

山  田　義  彦　様
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にこにこＢＯＸ報告

大橋　良史　会員

野呂　和夫　会員

窪田　健一　会員

梅田　吉臣　会員

齋藤 多久馬   会員

帰山　明朗　会員

幸道　森市　会員

大島　恒彦　会員

佐野　直美　会員

鈴木様の演奏を楽しみに

文化プログラムを楽しみに

いい感じの天気ですね

文化プログラム楽しみです。

　〃

　〃

もみじ狩りは行かれましたか　ニコニコ息切れ気味です。よろしく

早退します　

本日欠席します。残念です。皆様来週まで元気で

「わくわくする例会　文化プログラム」

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

ロ  ー  タ  リ  ー  情  報  の  時  間
齋藤　多久馬　情報委員長
　四つのテスト「2 みんなに公平か」について考
えてみたいと思います。
　「公平」という言葉は『広辞苑』では「偏らず依
怙贔眉の無いこと」と書かれています。

　江戸時代は封建制度で「士農工商」の身分制度がありましたので、
平等に関心が高かったところへ、戦後民主主義が導入されて、自由・平
等が強調されました。「公平」を「平等」に近い意味として理解したかも
しれません。しかしながら、四つのテストに述べられている言語の
“fair”には正しいという意味が含まれており、そのことは“fair”の反対
語である“unfair”と言われれば誰でも「不正」であると理解しますよう
に、“fair”は正義just , just iceを含みますので、Is it  fair  は皆に公平
かと訳すべきでなく、皆に「公正」か、と訳すべきだったのです。
　今から訳語を帰るわけにはいかないと思いますので、「公平か」の意
味は「公正か」であると心に留める必要があるのではないでしょうか。

２strings　プロフィール
　2014年に結成した、二胡奏者『鈴木由美』と、ギター奏者『鈴木隆志』
の夫婦アコースティックデュオ。
　越前町に在住し、県内を中心に音楽活動を行っています。
　二胡は中国名で「アールフ―（erhu)」と言いますが、そのルーツは古
く、もともとはペルシャよりシルクロードを経て伝えられたと言われてい
ます。
　二胡は、独特の表情豊かな音色を持ち、勇ましい音から柔らかい音、
動物の鳴き声まで自在に表現することができ、その音色は郷愁と喜びを
奏で、人々を魅了します。
　私たちは、心の中の原風景に、自分の人生を重ねたとき、知らず知らず
涙が溢れるような。。。
　そんな音楽を、お届けしたいと思っています。
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二胡・ギター 鈴木 隆志 様・裕美 様

プログラム
・燕になりたい
・糸
・リベルタンゴ
・エトピリカ～情熱大陸
・月の砂漠～シルクロード

２strings


